



Collecte de téléphones usagés, organisée à La Tour du Pin

Les habitants du Sictom de la Région de Morestel et de La Tour du Pin, ville étape du Tour de France, sont invités à donner leurs vieux téléphones !

La Tour du Pin, le 29 juillet 2020 : La commune de La Tour du Pin et le Sictom de la Région de Morestel s'associent à [ecosystem](#) pour organiser cet été, une collecte exceptionnelle de téléphones et smartphones usagés.

A l'occasion du [Tour de France](#), [ecosystem](#), éco-organisme en charge de la collecte et du recyclage des appareils électriques en France, a lancé une vaste opération de collecte des portables usagés dans tout l'hexagone. Ces dons permettent à [ecosystem](#) d'offrir 100 mobiles reconditionnés aux plus démunis, via le CCAS de la Tour du Pin, le 15 septembre prochain à l'occasion d'une cérémonie organisée sur la zone de départ.

Les habitants du Sictom de la Région de Morestel et notamment ceux de La Tour du Pin sont appelés à participer à cette opération, destinée à mobiliser tous les Français en faveur d'un geste solidaire et environnemental. 100* millions de téléphones mobiles sont stockés inutilement dans nos tiroirs, c'est donc l'occasion de les sortir ! Pour cela rien de plus simple, il suffit de se connecter à [Je donne mon téléphone.fr](#)

Donatien Drilhon, à l'initiative de l'opération chez [ecosystem](#) déclare : « Grâce à cette collecte exceptionnelle, [ecosystem](#) espère collecter 2 000 mobiles auprès des Turripinois cet été ! »

Pour réaliser cette performance, [ecosystem](#) partenaire du Tour de France 2020, mobilise la ville de La Tour du Pin et le Sictom de la Région de Morestel, en tant qu'ambassadeurs de l'opération et en véritables relais pour booster la collecte.

Pour l'occasion, les clubs cyclistes du département sont également appelés à contribuer à la collecte exceptionnelle de mobiles usagés. Motivés et entraînés par l'ambassadeur officiel d'[ecosystem](#), [Jérémy Roy](#), ancien cycliste professionnel, les adeptes du cyclisme sont pleinement engagés dans la démarche solidaire initiée pour l'événement.

Dès aujourd'hui, tous les habitants sont invités à récupérer une **enveloppe préaffranchie** pour renvoyer leurs téléphones, disponibles

- sur [Je donne mon téléphone.fr](#)
- **au siège du SICTOM à Arandon- Passins,**
- **auprès du gardien dans les déchèteries du SICTOM**

Une urne de collecte est également disponible jusqu'au 12 septembre pour déposer directement les mobiles usagés à la déchèterie de Saint-Jean-de-Soudain et au SICTOM.

Contacts presse :

Elodie Laloum – 06 61 41 13 05 – elaloum@agence-cia.com

Mélissa Bire – 06 50 02 16 38 mbire@ecosystem.eco

A propos : [ecosystem](#) est un éco-organisme, c'est-à-dire une entreprise à but non lucratif d'intérêt général agréée par les pouvoirs publics pour gérer les appareils ménagers et professionnels complexes usagés et prolonger leur durée de vie sous forme d'appareils rénovés ou réutilisés ou sous forme de nouvelles matières premières dépolluées et recyclées. www.ecosystem.eco / Facebook [@ecosystem.eco](#) / Twitter [ecosystem_eco](#)